



手を貸そう

Lend a Hand

2003-2004年度 国際ロータリーのテーマ

第 2560 地区ガバナー

…………… 原 信一
会 長 …………… 佐野 勝 栄
会長エレクト …………… 渡 辺 喜 彦(クラブ奉仕 A)
副 会 長 …………… 小 越 憲 泰(クラブ奉仕 B)
幹 事 …………… 荻 根 沢 隆 雄
S A A …………… 杉 山 幸 英
会 計 …………… 渋 谷 正 一

例 会 日 …………… 毎週水曜日 12:30 ~
例会場及び …………… 三条市旭町 2 - 5 - 10
事 務 局 …………… 三条信用金庫本店
例 会 場 …………… TEL 35 - 3311
事 務 局 …………… TEL 35 - 3477
…………… FAX 32 - 7095

E-mail: sanjo-ss@web-niigata.ne.jp

web: <http://www.soho-net.ne.jp/rotary/>

(は shift を押しながら“へ” のキーを押してください)

本日の出席会員数	65名中55名
先々週出席率	93.22%

会 長 挨拶

佐野 勝 栄 会長

明けましておめでとうございます。

皆様明るい年を迎えられたと思います。平成16年度の新年を迎え、ご挨拶を申



し上げます。

まずは、新年早々私共のクラブにとって大変喜ばしい事は、本日お二方の新会員を迎える事ができた事です。新会員の松永さん、伊藤さんようこそ入会いただきました。会員を代表して

“ 熱烈！ 大歓迎！ ”

これからの活躍を期待申し上げます。今迄に4名の方が新たに入会され、残念ながら3名の方が退会されまして、純増1名の65名の会員数です。やっとロータリー情報委員会の斎藤弘文委員長の出番が参りました。さて、一昨年は世界を震撼した米国同時テロが起き、昨年度は米英

先週のメイクアップ

12/26 高田へ 加藤紋次郎さん

1/5 三条南へ 石橋育於さん 小柳直人さん
斎藤弘文さん 橋 直樹さん



主導による悪の枢軸の一つであるイラク開戦に始まり、長期に渡るイスラエルとパレスチナ紛争、中東地域での多発したテロ事件、ヨーロッパがフェーン現象による猛暑に襲われ、フランスを始めとする多くの国々の方々が亡くなりました事や、11月末には、イラク復興に向け尽力されていた日本人外交官お二人の尊い命が奪われるという、悲しみに耐えがたい事件が起こり、最近ではイラン地震で2万人以上の方が亡くなったといわれています。この様に暗いニュースが続き、平和と安全が一層切望される年でした。

一方国内では全国各地で地震、集中豪雨などの被害や幼児虐待・殺人が起きました。まさに殺戮に終えた暗いニュースばかりの年でした。国内経済は長き景気の低迷からようやく夏頃から明るい兆しは出たものの、さっぱり地方経済には届かず、先行き不安材料を抱えたまま年を越した様です。明るいニュースはスポーツ界で松井選手がアメリカ大リーグに移籍して活躍した事や阪神タイガースの18年ぶりの優勝、世界選手権で柔ちゃんが優勝した事などでした。本年は、申年ですので、悪い事は去って、平和で景気が良くなる様願いたいと思います。又、中国から発生した新型肺炎SARSの猛威で多くの方が亡くなったのも記憶に新しい出来事でした。新年を迎えたからって、安心はできませんが再び来ない様、サーズよ去って頂きたいと思います。このお陰で台湾クラブとの友好が延期せざるを得ませんでしたので、今年こそ、足掛かりを創りたいと考えて、ただ今準備をしてる所です。大手企業のトップの殆んどが今年の国内景気の見通しを上昇すると見ており、日経平均株価は10,000万円 12,000円のレンジだろうと大方の人が予測しています。ぜひそうあって欲しいと思いますし、地方経済にも好循環な影響を及ぼし、再び活気が出て、元気を取り戻すことができるよう望みたいと思います。私の任務もあと半年となりました。残る仕事は台湾クラブとの友好の掛け橋と5月に大阪で開催される国際大会に参加する事です。皆様のご協力とご支援を頂きながら、スムーズに渡辺年度にバトンタッチしたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。

今年こそ、皆様にとって健康で穂り多き年であります様、ご祈念申し上げます、年頭のご挨拶とします。ありがとうございました。

幹事報告

荻根沢隆雄幹事

原ガバナ―事務所より

「第2回米山奨学セミナー」

開催のご案内が届いております

と き 平成16年2月15日(日)
12:00~

ところ 長岡商工会議所 6F大会議室

ニコニコBOX

佐野勝栄さん

明けましておめでとうございます。新会員の松永さん、伊藤さん大歓迎申し上げます。

荻根沢隆雄さん

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしく願い申し上げます。折返後も頑張ります。伊藤さん、松永さんの入会を歓迎申し上げます。

渡辺喜彦さん

新年明けましておめでとうございます。いよいよ会長を務めさせていただく年明けとなりました。どうぞよろしくお願い致します。

藤田説量さん

無事に馬齢を重ねました。お世話になります。

渋谷正一さん

佐野会長、荻根沢幹事、残る半年間ご苦勞様です。会員の皆様も元気に過ごせるようにエールを送ります。

五十嵐力さん

昨年のクリスマスパーティで写真を頂き有難うございます。

渡辺勝利さん

明けましておめでとうございます。年末に家族でクリスマスファミリー例会を楽しませて頂き有難うございました。また、写真をたくさん頂戴しました。ありがとうございました。

五十嵐晋三さん

新年おめでとうございます。本年もよろしくお
願ひします。
昨日男の孫が生まれ5人になりました。

菊池 涉さん

新年明けましておめでとうございます。賀状賜
わりながら失礼した先輩方々にお詫び申し上
げます。

広岡豊作さん

今年もよろしくお願ひします。会長、幹事さん
あと半年頑張ってください。

成田秀雄さん

新年おめでとうございます。今年の元旦は素晴
らしい天気でした。その調子で1年間良い年にな
ればと思います。

室星正幸さん

今年は節目の55才。公私ともよろしくお願ひ
します。

早川昭雄さん

新年あけましておめでとうございます。平和で
良い年になるよう祈念します。

会田二郎さん、石月良典さん

新年おめでとうございます。今年もよろしくお
願ひします。
野水さん、五十嵐さんの卓話楽しみにしており
ます。

近藤雄介さん

あけましておめでとうございます。同級生の伊
藤さんを歓迎して。

石橋育於さん、西山徳厚さん、丸山行彦さん、 山田高義さん

新年あけましておめでとうございます。本年も
よろしくお願ひ致します。新会員 伊藤さん、
松永さんを歓迎致します。

明田川賢一さん、五十嵐昭一さん、石塚欣司さん、
五十嵐寿一さん、猪口英夫さん、小越憲泰さん、
小柳直人さん、川瀬康裕さん、金子俊郎さん、
熊倉昌平さん、斎藤弘文さん、捧 賢一さん、
佐藤 武さん、渋谷健一さん、清水良一さん、
高橋 司さん、外山雅也さん、中村和彦さん、
日戸平太さん、藤田紘一さん、平原信行さん、

船越正夫さん、細井増雄さん、松谷呉吉さん

新年おめでとうございます。今年もよろしくお
願ひします。

佐藤浩一さん

先般、父の葬儀に際し、たくさんの皆様よりご
参列頂き誠に有難うございました。親族一同、
感謝申し上げます。今後ともよろしくお願ひ致
します。
早退させていただきます。

1月7日分	¥70,000
今年度累計	¥612,000

卓 話



野水 文治 会員

古い、創立の頃の話をした
いと思います。

昭和32年、三条の街はどんな
風景であったかと言うと、大通りは舗装道路では
無く、砂利道でした。当時の例会場、三条信用金
庫中央支店界隈は、隣にはチャーターメンバーの
五十嵐文吉さん(五十嵐洋品店)その近辺にラジ
オ屋さん、いろいろな食堂もあり、大変にぎやか
なメインストリートでした。当時は24名の会員で、
私は一番若い方で30歳でした。ロータリークラブ
が出来た時、お誘いを受けて入りました。父親が
早くに亡くなり、社長になったわけですが、なか
なか毎週の出席は難しいものがありました。

メーキャップは、新潟、長岡、新発田、新津が
あり、新発田へ行くには一日がかりでした。年会
費は25,000円、食事一回150円、昭和33年より
3年間SAAをしましたので昼食手配を行いました。
今のように、弁当の関係の方がおられませんで
したので、食堂に注文してもなかなか12時30分
に食事が届かず、ずいぶん怒られたことがあります。
当時は食事の手配はずいぶん面倒な仕事でした。

地区大会は東京などと同じ地区だったので
いたい箱根などで行った覚えがあります。地区大
会、協議会は二日かかりで、日帰りは無理でした。
昭和43年に幹事をやりました。そのときの会長は
ワタソの渡辺さんでした。そのとき初めて海外旅
行に行きまして、ガバナーの公式訪問にやむを得
ず欠席し、会長の渡辺さんにすべてやっていただ
いたこともありました。こんなことをやったのは、

おそらく私だけだったかと思えます。

三条ロータリーは50年近くたっておりますが、誕生のときの話をひとつつたいと思えます。これはその頃、口外するなといわれていたのですが、そろっと時効だと思えますので、お話いたします。昭和32年1月、市長選があった年、会員の金子さんのお父さん、金子六郎さんと桑原謙一さんが争いました。激しい戦いで金子さんが勝利したわけですが、三条の業界が二つに割れることになりました。これを是正するためにロータリーを誕生させたということです。以前からロータリーを立ち上げる話が出ておりましたが、これをきっかけに誕生させた金子三郎さんからお聞きしました。桑原さんはチャーターメンバーとして入られ、金子さんは後にロータリークラブの名誉会員になりました。そういうことで、業界はまた親身になったとお聞きしております。

ロータリーを振り返って 五十嵐 昭一 会員



私がロータリーに入ったのは昭和55年(1980年)で、1月で24年になります。45歳のとき入会しましたが、やが

ては古希になろうとしています。

ロータリーとは長い付き合いで、いろいろ勉強させていただきました。特に89年の小林英雄会長時代と96年の捧賢一会長時代に幹事を仰せ付かり、又2001年度に会長を経験したことです。

小林年度はロータリーのことが余り良く知らなかった時で、会長より幹事の役割、内容をほとんど教えて貰い、名前だけの幹事で実質、会長が両方を担当したようなものでした。会長は、実にロータリーの知識(その頃はロータリーの会則、規約が今より厳格)が豊富でありました。ロータリーの事はこの時覚えたようです。

捧年度は40周年の記念式典のある年で、実行委員長に岩井さん、会長に捧さんが決定してから、急遽幹事を命ぜられました。当然、一回幹事を経験しているので二度は来ないと思っていたのですが、捧さんの意向でやらざるを得なくなり、慌てたようでしたが、実行委員会の組織がきちんとしていたため、何とか幹事役も務まりましたが、この時は前回と違って幹事の本当の意味での仕事を“勉強”させられ、良い体験でした。特に捧さんの配慮による“小椋佳氏記念講演”は話の内容と、歌を交えての素晴らしい、印象に残るものでした。

私の会長年度では、清水さんに幹事を引受けて貰い、年度が始まったのですが、7月に入ってすぐに心臓疾患のために手術をせざるを得ず、多くの人に迷惑をかけ、一時は返上しなければならないかと思いましたが、清水さん、現会長の佐野さん、松谷さんにバックアップをいただき何とか会長を務めることが出来、今もって大変感謝しております。本当に友情とヒューマン、自身の健康を考えさせられた時代でした。

現会長の佐野さんも、あと6ヶ月の任期ですが、ますます脂が乗ってきているようですので頑張ってください。

いろいろな体験をし、人生のある部分に大きなインパクトをロータリーより与えられたと思いますが、会員の皆様に機会がありましたら、是非会長、幹事の体験をしていただきたい。それでロータリーに入った大きな意義みたいなものを感じるようになるのではないかと思います。

最後になりますが、私の会長時代でプログラム委員長を担当し、松谷年度で若くして亡くなった山浦日出夫さんや、多くの出会いのあった人々、その大切な人を亡くした時に悲しみを癒してくれる詩を紹介して終わります。

~作者不明~新井満訳詩 “a thousand winds” (千の風になって)

私のお墓の前で 泣かないで下さい
そこに私はいません 眠ってなんかいません
千の風に 千の風になって
あの大きな空を 吹きわたっています

秋には光になって 畑にふりそそぐ
冬はダイヤのように きらめく雪になる
朝は鳥になって あなたを目覚めさせる
夜は星になって あなたを見守る

私のお墓の前で 泣かないで下さい
そこに私はいません 死んでなんかいません
千の風に 千の風になって
あの大きな空を 吹きわたっています

千の風に 千の風になって
あの大きな空を 吹きわたっています

あの大きな空を 吹きわたっています

新会員紹介



いとう かんいち
伊藤 寛一 さん

生年月日 S 2 5 年 3 月 8 日
勤 務 先 シューズショップ イトー 代表
三条市林町 1 - 3 - 2 6
Tel 3 2 - 1 5 3 2
Fax 3 2 - 2 2 8 6
Eメール itoz@winpal.net
自 宅 同上
家 族 妻 長男 次男 母

表 彰

~ご協力有難うございました~

- 川又嘉瑞範さんが

米山功労者

になりました



まつなが かずよし
松永 一義 さん

生年月日 S 2 5 年 5 月 1 7 日
勤 務 先 KIMONO ギャラリー まつなが 社長
三条市横町 1 - 9 - 1 4
Tel 3 2 - 0 1 0 1
Fax 3 2 - 3 8 9 5
自 宅 三条市仲之町 1 1 - 6
Tel 3 2 - 0 1 0 1
Fax 3 2 - 3 8 9 5
家 族 妻 長男 次男 三男 父 母
趣 味 つり 茶道 尺八



1 月 の お 祝 い

1 0 0 % 出席賞

1 1 年 丸山 行彦さん

お詫びと訂正

編集局の手違いにより 1 2 月 2 4 日号の 1 0 0 % 出席賞 1 1 年丸山行彦さんのお名前が抜けていました。関係者の方々にご迷惑をおかけしたことを深くお詫び申し上げますとともに上記の通り訂正いたします。

次週 例会 1 月 2 1 日 (水) 卓 話
三条市長 高橋一夫様

次々週例会 1 月 2 8 日 (水) 会員卓話
藤田説量会員 齋藤弘文会員

